

L'Armée irakienne poursuit son offensive pour libérer Falloujah



Damas, 30 mai, (RHC).- Les forces gouvernementales irakiennes sont entrées à Falloujah et ont ainsi commencé une nouvelle phase de l'opération pour libérer cette ville occupée par l'État Islamique.

Des soldats et des volontaires chiites et sunnites avancent dans cette ville, appuyés par l'artillerie lourde et des chars. En même temps, des positions clés des extrémistes sont bombardées.

Des avions de la force irakienne interviennent aux actions. La participation des unités chiites et des combattants des tribus sunnites a été essentielle.

Par ailleurs, 3 déflagrations dont 2 attaques suicides ont été enregistrées à Bagdad, laissant une vingtaine de morts.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/95082-larmee-irakienne-poursuit-son-offensive-pour-liberer-falloujah>



Radio Habana Cuba